
 

 

令和３年２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ８ 

質 問 議 員 名 中村 功 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 小学校におけ

る教科別担任制

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 雪害対策につ

いて 

（１） 令和 4 年度から導入されるようですが、大規模校の場合は

教職員の数や小学校の体制は整え易いと考えます。しかしなが

ら、小規模校では難しいものとなると思います。近隣の小学校

や中学校からの教職員応援ができると聞きます。そうなると学

校同士で時間割を考えなくてはならないのではないでしょう

か。また、専門教科の教職員の確保も必要であると思います。

どのようなプロセスで進めていかれるのかお伺いします。 

 

（２） 学級担任は存続されると思いますが、教科毎の児童の様子や

態度などは主に学級担任が総まとめし児童達と接していくこ

とになると思いますが、なれるまでは大変ではないでしょう

か。児童の様子を把握するために各教科担任との連携も密接に

しなくてはなりません。特に他校からの応援があるとするなら

ば、教職員同士との情報交換など今までより手間が掛かると考

えますが、どのような対応をされるのかお伺いします。 

 

（３） 導入の過程において保護者の皆さんにはどのように周知して

いかれるのかお聞かせください。 

 

（４） 『GIGAスクール構想』との連携がスムーズにできると思う

のですが、いかがでしょうかお伺いします。 

 

（５） 不登校児童の対策も考えなくてはなりませんが、どのように

お考えでしょうか。リモート対応による授業も考慮すべきと思

いますが、お考えをお伺いします。 

 

 

（１） 雪の捨て場所を多めに確保すべきではないかと思います。大

量に捨てる現在の場所を増やすことに加えて、住宅街では公園

など冬場降雪時に使うことのできない場所を有効に活用すべ

きではないかと考えますがいかがでしょうか。 

 

（２） 交差点の角地の雪により左右の視界が悪く事故になり易い状

況ができてしまいます。事故防止のために除雪をいち早くして

いただきたいと思いますがお考えをお聞かせください。 

 

教育長 
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（３） 空き家における排雪について事前に対策を考えておいた方が

良いのではないかと考えますが、いかがでしょうか。 

 

 
 


